

Pressemitteilung

13.01.2025

Landkreis - Landratsamt

Landratsamt-Außenstelle zieht nach Memmingerberg um

Am Montag, 3. Februar, eröffnet die Behörde ihren neuen Standort in der Augsburgur Straße 68

Unterallgäu. Die Außenstelle des Unterallgäuer Landratsamts in Memmingen zieht nach Memmingerberg um: Am Montag, 3. Februar, eröffnet die Behörde ihren neuen Standort in der Augsburgur Straße 68. Ab dann werden alle Angelegenheiten in Memmingerberg abgewickelt. Wegen des Umzugs ist die bisherige Landratsamt-Außenstelle in der Memminger



Herrenstraße 15 bereits in der letzten Januarwoche teilweise geschlossen. Das Bauamt ist von Montag bis Freitag, 27. bis 31. Januar, zu. Die Kfz-Zulassungsstelle und die Führerscheinstelle sind am Donnerstag und Freitag, 30. und 31. Januar, geschlossen.

Neben dem Landratsamt ziehen auch weitere, in der Außenstelle untergebrachte Einrichtungen mit nach Memmingerberg um: Dabei handelt es sich um die Unabhängige Beratungsstelle Inklusion der Staatlichen Schulämter Memmingen-Unterallgäu sowie die Erziehungs-, Jugend- und Familienberatung und den Sozialpädagogischen Fachdienst der KJF Kinder- und Jugendhilfe Memmingen-Unterallgäu. Die KJF ist aufgrund des Umzugs von Montag bis Donnerstag, 20. bis 23. Januar, geschlossen und bietet bereits ab Freitag, 24. Januar, Termine in Memmingerberg an.

Landratsamt Unterallgäu
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Bad Wörishofer Str. 33
87719 Mindelheim

Tel.: (08261) 995-248
Fax: (08261) 995-249
E-Mail: pressestelle@lra.unterallgaeu.de

Internet: www.unterallgaeu.de

Der Landkreis betreibt die Außenstelle vor allem für Bürgerinnen und Bürger aus dem westlichen Landkreis, die so in vielen Fällen nicht bis zur Zentrale nach Mindelheim fahren müssen. Dass dieser Service erhalten bleibt, war dem Kreisausschuss wichtig, als er sich im Jahr 2022 mit dem Thema auseinandersetzte. Er beschloss jedoch, dass der Standort nach Memmingerberg verlegt wird. Denn das Gebäude in Memmingen hätte aufwendig saniert werden müssen. Ein barrierefreier Umbau wäre aber kaum möglich gewesen und auch das Problem fehlender Parkplätze hätte sich nicht lösen lassen. Deshalb entschied der Ausschuss, das Gebäude an den Freistaat Bayern zurückzugeben, von dem er es 1962 übernommen hatte und stattdessen Räume in Memmingerberg zu mieten. Der neue Standort befindet sich zentral im westlichen Landkreis, ist barrierefrei und verfügt über ausreichend Parkflächen.

Die Öffnungszeiten des Landratsamts und der Außenstelle findet man unter www.unterallgaeu.de/oeffnungszeiten Hier besteht auch die Möglichkeit, online einen Termin in der Zulassungs- oder Führerscheinstelle zu vereinbaren.

Zum Bild: Die Außenstelle des Unterallgäuer Landratsamts in Memmingen zieht nach Memmingerberg um. Am 3. Februar eröffnet die Behörde ihren neuen Standort in der Augsburger Straße 68.

Foto: Sylvia Rustler/Landratsamt Unterallgäu